



El regidor preside esta Red, de la que Villanueva de la Cañada forma parte desde 2007.

EL ALCALDE PARTICIPA EN LA INAUGURACIÓN DEL CONGRESO DE LA RED ESPAÑOLA DE CIUDADES SALUDABLES

Vva. de la Cañada, 30 de sept.- El alcalde, Luis Partida, participará mañana como presidente de la Red Española de Ciudades Saludables (RECS) en la inauguración del Congreso que lleva por título "Las Ciudades Saludables del Siglo XXI". El encuentro, con el que la RECS celebra su 25º Aniversario, pretende reivindicar el papel de los Ayuntamientos en la promoción y protección de la salud. "La administración local es la más cercana al ciudadano y, por tanto, la que mejor conoce a su población", señala el regidor, Luis Partida.

En el acto, que se celebrará en el Palacio de la Magdalena (Santander), estarán presentes junto al regidor villanovense la Secretaria General de Sanidad y Consumo del Ministerio de Sanidad, Pilar Farjas, el alcalde de Santander y presidente de la Federación Española de Municipios y Provincias, Íñigo de la Serna, y el presidente del gobierno de Cantabria, Juan Ignacio Diego.

La RECS es una sección de la Federación Española de Municipios y Provincias de la que forman parte, en la actualidad, 145 ciudades y una diputación provincial, representando a más de 19 millones de habitantes españoles. Villanueva de la Cañada se sumó a ella en el año 2007.

Programación

El programa, los días 1 y 2 de octubre, incluye debates sobre distintos temas, entre otros, las nuevas tecnologías al servicio de la salud, las *smart cities* o el papel de los diferentes sectores en la promoción de estilos de vida saludables. También están previstas comunicaciones científicas y conferencias, sobre hábitos alimentarios y actividad física, en el marco de la Estrategia NAOS, y el Programa Fifty-Fifty.

La conferencia marco del congreso correrá a cargo de Eibhilin Manning, responsable de la Unidad para la Salud y el Consumidor de la Comisión Europea. Otra de las intervenciones destacadas será la del doctor Agis Tsouros, director de la Oficina Europea para la Salud y el Bienestar de la Organización Mundial de la Salud (OMS). Más información en: www.ciudades-saludables.com.